

NOTICIAS INTERNACIONALES

Propone la UV marco de colaboración académica con IES de la región

Establecer una base de datos para el estudio socioeconómico de la región, la definición de un marco general para los programas de movilidad de estudiantes y maestros y la estrategia de trabajo de la Comisión de Educación del acuerdo bilateral, son las propuestas de la Universidad Veracruzana para establecer un acuerdo de cooperación académica entre las instituciones de educación superior del Golfo de México.

A través del rector de dicha institución, Víctor Arredondo Alvarez, los gobernadores de México y Estados Unidos que integran la Conferencia del Acuerdo de Gobernadores del Golfo de México, recibieron la propuesta dentro de las líneas de trabajo de la comisión de Educación y Cultura del citado organismo, encabezado por el rector veracruzano. En el documento se establece que el desarrollo de los recursos humanos es necesario para construir la infraestructura de conocimientos para garantizar mejores sistemas de producción y estándares de vida de la región del Golfo. En ese sentido, el intercambio académico y de colaboración, así como el aseguramiento de la calidad y la acreditación, han sido identificados como medios para mejorar la capacidad educativa de la región. Entre los tópicos de colaboración, se encuentran: mercadotecnia y desarrollo de proyectos de inversión, infraestructura y operaciones portuarias, salud y medio ambiente, explotación racional de recursos marinos, tecnología ambiental, tecnología de huracanes, agricultura tropical, agroindustria, producción de alimentos, pesca y silvicultura sustentables, mercadotecnia del turismo, infraestructura marina, artes y cultura.

Para cada uno de estos tópicos, sostiene el documento, se recomienda definir las modalidades educativas particulares, es decir, desarrollo curricular, educación a distancia, curricula de profesores y estudiantes.

La Conferencia del Acuerdo de Gobernadores del Golfo de México está formada por los mandatarios de los estados de Quintana Roo, Yucatán, Campeche, Tabasco, Veracruz y Tamaulipas por el lado mexicano, y de Texas, Lousiana, Misisipi y Florida por la parte estadounidense.